

# Antrag Nr. 23-O-25-0060

## AUF-Fraktion

---

### Antrag der AUF-Fraktion

Steinern Straße: überhöhte Geschwindigkeiten reduzieren!

### Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, in der Steinern Straße im Bereich zwischen Glacisweg und Pavillon-Schule (Außenstelle der Gustav-Stresemann-Schule) Geschwindigkeitsmessungen (stationär oder mobil) durchzuführen, mit deren Hilfe Geschwindigkeitsübertretungen geahndet und somit reduziert werden können.

### Begründung:

In letzter Zeit beklagen sich immer wieder Anwohner:innen der Steinern Straße sowie Gäste der Gastronomie oder an der Bushaltestelle Wartende über Autos, die mit überhöhter Geschwindigkeit und entsprechender Lautstärke die Steinern Straße befahren. Dies beinhaltet Verkehrsgefährdungen und auch Lärmbelästigungen in den Abend- und Nachtstunden. Wiederholt hat sich der Ortsbeirat auch mit Beschwerden beschäftigt, die sich auf Verkehrsgefährdungen besonders für Kinder und Jugendliche tagsüber beziehen (Kinderspielplatz, Schulweg).

Kurzzeitige Probemessungen ergaben, dass an neun Messtagen 49 PKW die Straße mit über 85 km/h befahren, vereinzelt auch mit über 130 km/h.

Bei der Vorstellung der Ergebnisse der Probemessungen im Ortsbeirat wurde seitens des Fachamts in Aussicht gestellt, mit entsprechender Technik solche Überschreitungen zu ahnden und so das Problem zu reduzieren. Dies ist aber bislang nicht erfolgt.

Wiesbaden, 18.09.2023